

少年連盟だより

ののさまといっしょ

-第7号-

発行 新潟教区少年連盟
〒940-2402
新潟県三島郡与板町
新潟教区教務所内
tel 0258-72-2120
fax 0258-72-2536

単位会紹介

長念寺子ども会

代表 山之内浩乗



長念寺子ども会の年間行事

年間行事	例会日	毎月第2土曜日
4月 入校式	午前9時～午前10時	正信念仏偈
6月 お取越報恩講参拝		法話
8月 1泊研修会		アトラクション
12月 お楽しみ会		
3月 修了式		

(長念寺子ども会に参加して
大面小5年 高柳拓人)

ぼくは、子ども会で楽しいことが二つあります。それは先生と遊ぶことです。プロレスをしたりいろいろなゲームをしたりすることです。もう一つは、みんなと面白いことや、こわいことなどを話し合えるところです。

男先生(住職)のお話は、すごく生きていくために大切なことばかりです。いつもゲームと男先生お話を聞き終るとおかしをもらって帰ります。ビンゴゲームもたまにします。いい賞品があたるからドキドキします。あと、8月の1泊研修会もすごくてたのしみです。その理由は、みんなでキャンプファイヤーなどであそぶことです。

新潟教区夏期少年研修会報告

皆さんのご協力とご参加をお願いいたします。

参加した子ども達の声

元上組 阿弥陀寺

しぜんおうこくにいつたよ
いろいろなあそびがあつたよ
き一ほるだ一づくりをしたよ
へやばんごうは611。
よるねるときはべつとじや
なくてふとんだよ。
おもしろかつたよ。
もうさいこーでした。
きやんぷふあいやーのと
にげーむをしてよかつたです。

三条組
至徳寺
二年生
山本ゆう

そしてぼくはきんちようし
たけどだいじょうぶでした。
つぎにおひるになつておべ
んどうをたべました。
すごくおいしかったです。
つぎにこどもしぜん王こく
へいきました。
そしてへやへいつて休みま
した。
そのへやはんごうは 6 1
1 ごうしつです。
そしてあそんでとてもおも
しろかったです。
そしてカレーを作りました。
そしてカレーをたべておい
しかつたです。
そしてねるじかんがきてね
ようとしたとき、
よしゆきくんがまくらなげ
をしてよくねむれませんでし
た。
そしてせんせいによびまし

長岡組
正覺寺
三年生 川せ知なり

平成13年8月8日・9日 教区少年連盟の夏期少年研修会を行いました。教区少年連盟主催の夏期少年研修会は、数年ぶりの開催となりました。以前は海水浴場の近くで行う「臨海学校形式」や、関東方面（東京デーズ「トランド」）への旅行も行われましたが、今年度はスタッフと話し合い、山の中の大自然に触れてみることになりました。新潟別院からバスで1時間半ほど走った、高柳町の「県立こども自然王国」を会場とさせていただきました。数年ぶりの開催ということで、スタッフ・教務所には大変ご苦労いただきました。また、教区内のご寺院のご協力により、五ヶ寺三〇名の子供さんのご参加をいただきました。参加スタッフも、若手を中心として大勢の協力をいたしました。子供さん達は最初バスの中で、まだ慣れない環境で恥ずかしそうにしていたり、連れ立つて参加してくれた仲間同士で話したりしていながら、それでしたが、「そのうちお互にいに」とけ込み、「王国」に着いて

以下に紹介しますのは、参考としてくれた子供達に感想文を書いてもらつたものの中の、ほんの一端です。どの子もすばらしい感想を書いてくれました。私が「同じようにどの子も」樂しかったと書いて、「また行きたいで見て、スタッフ一同励まされ思ひがしました。」と書いてくれていたのを見たが、その声を大事にし、子供達の「来年もあるといな」などという声を大目に見て参りたいと思ふ。

ぼくはさいしょどこにいるかわかりませんでした。それでぼくはおでらへ行きました。それでともだちときてひまそうにしていました。それでいっぱい人がきてたのしいと思いました。それではなして見たら・・・・ともだちになろうとゆつてきました。そして「かいが、しき」がはじまりました。()

あつかつたけどみんなが
んばつておもしろい夜でした

元上組 長永寺

四年生 小林 愛衣子

私は、ねる時、はしゃいで、起きている人もいたみたいだ
けど、みんな目をつぶつていたので、だれが起きているのかね
でいるのか分かりませんでし
た。 「一人だけねむれなかつた
らどうしよう・・・」 そればかりが不安で、ねむ
いいのにねむれなくなつてしま
いました。 やがて起きているのは私一
人になつてしまい、ねむれる
人がうらやましいとまで思
いました。 よく日、私は起こされまし
た。・・・どうやら私はねむれる
れたようです。目の下にでき
たクマも気になるけど、ねむ
したことを知り、ほつとしま
した。

ぼくは、一日日のことも自然王国での夜のキャンプファイヤーがおもしろくて、とてもいんしょうにのこりました。楽しいゲームや、はじめてしつたゲームがいっぱいありました。中でもいちばんおもしろかつたのが「雨・風・嵐」。絵が書けたのでよかったです。二日目は、「木」ホルダージングが作れたり、「木」のオーリジナルの「木」が作りましたが、いちばんおもしろかつたで、いつぱいうございて、こやになつたり中の人になつたりしました。

部屋 入つたら、すぐくなか
よくなりました。夕方のごはんはカレーでした。さいしょは甘口を食べて、次に辛口のカレーを食べたらすごく辛かつたです。夜にふとんをしいて、まくらなげをしました。
次 さいしょは六人でやつて、次は梅田さんとやりました。先生たちともしました。
耳をふさぎました。また、こういうきかいがあつたらやりたいです。すごく楽しかつたです。

の形式は龍大生におまかせで座
めた。音楽法要に始まり、
「いのち」の大切さを説く法
話まで、子供たちは初めての
経験で緊張みだつたよう
です。1年生から6年生まで参
加していましたが、騒ぎ立てる



卷組 妙光寺 井上慶永
新潟教区の夏の恒例行事となりつつある、龍谷大学宗教教育のメンバーによる夏期巡回に、初めて参加しました。戦時中の学童疎開をのぞけば、妙光寺本堂に50名近くの子供たちの歓声がこだましたのは初めてのことだらうと思ひます。妙光寺の子ども会自体が初

A black and white photograph capturing a classroom scene. A group of approximately ten students, dressed in light-colored clothing, are seated in a loose circle on the polished wooden floor. They are all looking towards a male teacher who stands in front of them. The teacher, wearing a dark shirt and trousers, is gesturing with his hands as if explaining something. The room is spacious with high ceilings and large windows and doors that let in bright light. In the background, there's a bookshelf filled with books and some chairs, suggesting a library or a multi-purpose room.

学校なります。卷の場合は近隣小にぎやかに緊張しまして、本堂が二つあり、お互い見ず知らずと云ふ子供たちも沢山いましたが、すぐにうちに解けました。後日寄せられた感想には保護者からのお礼もありましたが、「また来年よりも来たい!」と言つてくられたことがあります。お寺がお年寄りの空き間で決して子供たちが久しいですが、それだけではありません。お年寄りまであります。

夏期巡回報告

少年教化寺族婦人研修会に参加して

長永寺 鐘水智子

昨年七月三・四日の二日間で行われた、「第八回少年教化寺族婦人会」に参加させていただきました。

会場は本山の聞法会館、内容は盛り沢山で、総裁様ご臨席のもとでの開会式がはじまりました。

大橋紀恵先生の「いのちの伝承」と題した講演があり、これを受けて「あんな日校、こんな子供会」というテーマのもとに話し合いが持たれました。

地域を超えた情報の交換や活動の展開、さらには今後の課題などが話し合われました。お互いが抱えている問題を、自分の問題として受け止め、真剣に話し合われました。とりわけ、忙しい、忙しいと言いました。そして、一日目の夜、二日目の中で、スタッフの方々に

よつて、ゲームの指導や「どもしひの集い」、クラフト制作などを教わりました。

フリートークングでは、子供の立場に立った学習と同時に、私たち大人の役割の大切さを味わうことが出来ました。

このような二日間の研修を

通じ子供会の活動が、私達宗門において、とても重要な活動の一つであつた事を学びました。

特に今、子供達の心の問題

が言われています。更には学校の週五日制を目前にしてい

る時にこそ、少年教化への役割があるのではないかと思いま

ます。手をこまねいているばかりでなく、何か自分に出来ることを見出し、輝く子供達の未来に向かって、共に考え話し合うことが出来たらと、思いました。

この研修がどこまで生かせるか分かりませんが、一つずつ

少年教化研修会のコト

つ役割を勤めていけたら幸いです。

最後に、今回の研修で沢山の教えをいたしましたことに感謝はいかがお過ごしでしょうか。今年も発

やつておられる方、これからやつてみようと言う方には是非次回の研修会参加をお勧めし、ことを願っています。

記後編

やつと春の匂いがしてきました。皆様はいかがお過ごしで

しますか。今年も発

刊が遅くなり、すい

ませんでした。来年

こそは、早く発刊で

きるようスタッフ一

同頑張ります。

一一〇〇二年研修会・行事予定

平成十四年度も少年連盟の行事が行われる予定です。

少年教化推進員養成研修会

期 日 一二〇〇一(平成十四)年六月五日(水)～七日(金)(三日間)

第九回少年教化寺族婦人研修会

期 日 一二〇〇二(平成十四)年七月十日(水)～十一日(木)(二日間)

会場 本願寺聞法会館

第一七回少年連盟中央研修会

期 日 一二〇〇三(平成十五)年三月二十六日(水)～二十八日(金)(三日間)

会場 本願寺聞法会館

また教区においては等が行なわれます。

八月上旬に一泊二日の少年研修会を予定しています。

また、八月中旬から下旬に巡回子ども会(京都龍谷大学学生、または京都女子大学生)を予定しております。

本山での行事への参加は随時募集しておりますので、申し込みやお問い合わせは教務所までお願いします。

教区少年連盟行事の詳しい日程等は、決定次第案内いたします。